

## Presupuestos del Estado 2018

### ENMIENDAS DEL PACTO UPN-PP APROBADAS

#### Impulso al TAV

El Estado invertirá en el corredor navarro de Alta Velocidad 2.523 millones de euros, con el objetivo de que en 2023 las obras estén finalizadas. Este año habrá 28 millones; en 2019, 170 millones; en 2020, 268 millones; en 2021, 645 millones; en 2022, 820 millones; en 2023, 540 millones; y en 2024, 52 millones.

#### 80 millones para rejuvenecer la plantilla de VW

El Estado apoyará con 80 millones (2018-2022) para poder hacer frente al rejuvenecimiento de la plantilla, con 800 prejubilaciones a trabajadores de 60 años y la contratación de jóvenes.

#### 13,1 millones para polideportivos

Financiar la construcción y reformas de equipamientos e infraestructuras deportivas en 18 municipios navarros:

Milagro	1.889.000 euros.
Los Arcos	481.510 euros.
Fustiñana	117.680 euros.
Marcilla	300.000 euros.
Mélida	160.290 euros.
Buñuel	616.770 euros.
Tudela	3.000.000 euros.
Cintruénigo	900.000 euros.
Fitero	300.000 euros.
Cascante	830.910 euros.
Monteagudo	300.000 euros.
Cizur Menor	889.750 euros.
Cortes	1.624.210 euros.
Funes	453.700 euros.
Andosilla	496.850 euros.
Cadreita	370.130 euros.
Cáseda	178.550 euros.
Lumbier	244.010 euros.

#### 12 millones para la gratuidad de la AP 15

Se suscribiría un convenio que permita compensar la circulación de vehículos en la autopista AP 15. Será gratis para los

conductores que realicen la ida y vuelta en el mismo día.

#### 20 millones para carreteras

Se consignan 10 millones para continuar la Autovía a Madrid, entre Ágreda y Matalebreros (Soria). Otros 10 millones se presupuestan para la construcción de un nuevo carril en la N-121-A.

#### 7 millones para la CHE

Se dota con 7 millones la partida para el mantenimiento y la conservación de los cauces públicos del río Ebro.

#### 2 millones para un centro de la UN

Apoyo a la creación de un centro de investigación y divulgación de la naturaleza en colaboración con la Asociación de Amigos de la Universidad de Navarra.

#### 0,4 millones para el sector agroalimentario

Subvención de 400.000 euros para mejorar la competitividad en el sector agroalimentario de Navarra.

#### Medidas en materia de personal

Reconocimiento de los coeficientes reductores de la edad de jubilación a la Policía Foral; la posibilidad de jubilación anticipada para los funcionarios de los cuerpos docentes dependientes de la Comunidad foral; e incremento de las plazas de examinadores de Tráfico en Navarra.



Couso, Velasco y Pérez, críticos con la actual dirección de Podemos, en sus escaños parlamentarios. J.C. CORDOVILLA

# Rubén Velasco mantendrá su escaño a pesar de su baja en Podemos

**Para Carlos Couso, son los miembros de la actual dirección de Podemos los que se tendrían que ir**

DN/EFE Pamplona

El parlamentario Rubén Velasco afirmó ayer que la decisión de darse de baja en Podemos "no ha sido fruto de un calentón", sino que "lo llevaba mucho tiempo meditando", y aseguró que mantendrá su escaño en el Parlamento, pese a que el partido le ha pedido que devuelva su acta.

"La gota que ha colmado el vaso y que me ha facilitado el dar este paso es todo lo que está pasando con Podemos estatal", señaló a Efe. Velasco dijo tener "vergüenza" de pertenecer a esta organización, por lo que consideró que "lo más coherente" era dejar un partido en el que no se siente representado y cuya dirección lleva diciendo desde hace tiempo que los denominados 'críticos' son "ilegítimos".

"Se lo voy a poner fácil al parti-

do, ya no represento a Podemos, y ya está", zanjó, tras asegurar que piensa mantener su escaño porque el acta "pertenece a las personas parlamentarias". "Nos debemos a las personas votantes que nos refrendaron con su apoyo en las elecciones y no a unos órganos del partido que ya hemos denunciado, hace tiempo, que no responden a los más mínimos criterios democráticos", subrayó.

En este sentido, aseveró que "tendría muy poca lógica" entregar el acta parlamentaria a una dirección de la que desconfía "profundamente". "Me remito a los hechos, al expediente bochornoso de Laura Pérez y a cómo ha funcionado la comisión de garantías, a su falta de los más mínimos rigores en cuanto a su constitución y funcionamiento, y al devenir de un partido que en su día me atrapó porque estaba muy ilusionado pero ahora ya, desde luego, no", manifestó.

Asimismo, aseguró que es "absolutamente falso" que no contribuya con sus retribuciones mensuales al partido. "Lo único que he hecho es subir la retención del

IRPF, como cualquier trabajador, para que no me toque pagar tanto cuando me toque pagar". Velasco garantizó que sigue donando "exactamente lo mismo" y que únicamente realiza "retenciones temporales". "A la hora de hacer la declaración de la renta, me transmitirán que debo tanto dinero al partido y me pondré al día, nada más", concluyó.

**Pérez y Couso, con Velasco**

La parlamentaria crítica Laura Pérez, expulsada de Podemos, afirmó que puede "entender" la decisión de Velasco de darse de baja en el partido. "Puedo entender una decisión así, cuando uno se presenta con un proyecto político con un nombre que finalmente termina por abandonar esas ideas iniciales y termina convirtiéndose en aquello que criticaba", apuntó Pérez.

Finalmente, Carlos Couso consideró la baja de su compañero de escaño "respetable y entendible, por la situación que estamos viviendo", si bien opinó que "se ha equivocado" y que son los miembros de la actual dirección quienes "se tendrían que ir".



## SANFERMINES DE PAPEL

Un libro con artículos de José Miguel Iriberry

Prólogo y dibujo: César Oroz

"José Miguel lo ha contado todo. Y lo ha contado con la coña que requieren los Sanfermines y con la trascendencia justa y necesaria que precisan las mejores fiestas del mundo" (César Oroz)

De venta en librerías